



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Valencia creció un 11,6% en el tráfico de pasajeros de marzo

- En total se registraron 360.225 pasajeros durante el tercer mes del año
- Los viajeros nacionales aumentaron un 9,2%
- El pasaje internacional se incrementó en un 12,9%

13 de abril de 2015

El Aeropuerto de Valencia registró un total de 360.225 pasajeros durante el mes de marzo, lo que implica un crecimiento del 11,6% respecto al mismo mes del año 2014.

El tráfico internacional siguió con su tendencia alcista y creció un 12,9% alcanzando los 244.248 viajeros, en lo que se refiere a vuelos comerciales. También aumentaron los pasajeros nacionales en este tipo de vuelos un 9,2% lo que supuso una cifra de 115.615 viajeros. Todo ello respecto al mes de marzo del pasado año.

Entrando a detallar las principales procedencias de los pasajeros internacionales registrados en marzo de 2015, los más numerosos fueron los procedentes de Italia que sumaron 63.176 viajeros; seguidos de los procedentes de Francia, con 42.975 viajeros; los de Reino Unido, con 31.465 viajeros; los de Alemania, con 23.293 viajeros; los de Suiza, con 19.133 viajeros y los procedentes de Bélgica, con 15.147.

En cuanto a los vuelos realizados, durante el mes de marzo se gestionaron 4.457 operaciones, lo que supone un aumento del 6,5% respecto al mismo periodo del año anterior.

Del global de vuelos realizados, 3.698 fueron de tipo comercial, un 11,1% más que en marzo de 2014. A su vez, de estos vuelos comerciales, 1.721 tuvieron carácter nacional, lo que supone un incremento del 7% y 1.977 fueron de carácter internacional, lo que implica un aumento del 14,9%.

Respecto a los datos acumulados, durante los tres primeros meses del año el Aeropuerto de Valencia registró un total de 906.067 pasajeros, un 8,6% más que en los mismos meses de 2014 y gestionó 12.139 vuelos, un 2,7% más que en el mismo periodo del año anterior.

En el apartado de carga, durante el mes de marzo se gestionaron en el Aeropuerto de Valencia 1.163 toneladas de mercancías, un 19,5% más que el mismo mes de 2014. Y en este mismo apartado, de enero a marzo de 2015, se gestionaron algo más de 3.133 toneladas de mercancías, un 11,1% más que en el mismo periodo del pasado año.